
野球部、紹介される！ 
１２月２７日（木）付「秋田魁新報」にて本校野球部を取り上げていただき

ました。佐藤大曲支局長が書かれたコラムです。このメッセージを受けて、野

球部生徒はさらに練習に身が入ることでしょう。下記は新聞記事を吉川米穀店

の吉川さんがまとめてくださいました。地域の方々の暖かさが沁みます♪ 

 

 


